



Am 26.5.
Freie
Demokraten
wählen.

Nicola Beer

Gestalten wir
Europa neu.
Solange
es noch geht.



Freie
Demokraten

FDP

Europas Chancen nutzen.

Wir haben Europa viel zu verdanken. Doch jetzt ist Europa in Gefahr. Der Brexit ist Beleg dafür; bei der Wirtschaft hinken wir hinterher, bei der Digitalisierung ebenfalls. Wir Freie Demokraten wollen stattdessen eine Europäische Union gestalten, die den Menschen auf unserem Kontinent dient. Solange es noch geht. Europa ist voller Chancen. Nutzen wir sie!

Ein besseres Europa: Wir wollen, dass sich Europa den großen Aufgaben unserer Zeit widmet. Dazu müssen wir Europa dort stärken, wo die Mitgliedstaaten zusammen mehr erreichen können. Denn Europa darf sich nicht im „Klein-Klein“ verlieren.

Eine gemeinsame Stimme: Europa muss in außenpolitischen Fragen an einem Strang ziehen. Das heißt: ein echtes gemeinsames „EU-Außenministerium“, eine Europäische Armee und transparente sowie klare Einwanderungsregeln, die steuern und ordnen.

Klare Regeln für den Euro: Um den Euro und die Union zu stärken, brauchen wir klare Regeln, die auch eingehalten werden. Wir wollen mehr Verantwortung der Mitgliedstaaten und keine gemeinsamen Schulden. Hilfe zur Selbsthilfe und die Förderung privater Investitionen sind dafür Voraussetzungen.

Chancen durch Innovation: Die EU hat das Potenzial, weltweit Innovationsvorreiter zu werden. Machen wir mit Europa den Sprung in die Zukunft!

Bildungsfreizügigkeit: Ob Schüleraustausch in Frankreich, Berufsausbildung in Schweden, Studium in Polen oder Freiwilligendienst in Malta – Europa soll schon früh in all seinen Facetten erlebbar sein.

Dafür treten wir an: Gemeinsam in einem neuen Reformbündnis für den Neubeginn Europas.

Deshalb am 26. Mai Freie Demokraten wählen.
Deine Stimme für Europa!


Nicola Beer

